



26 de agosto del 2008

RECOMIENDAN EDUCACIÓN SEXUAL Y PREVENCIÓN CONTRA EL SIDA

- *Los jóvenes, el sector más vulnerable de este mal del siglo, advierten especialistas de CONASIDA.*

Este martes la LX Legislatura del Estado culminó la jornada médica de información y detección del sida entre su plantilla laboral organizada por la Comisión Permanente de Salud Pública y la Dirección de Servicios Médicos del Congreso local, en coordinación con el Consejo Nacional para la Prevención y el Control del VIH-SIDA (CONASIDA), donde se aplicaron 180 pruebas de sangre.

En este marco se impartió la conferencia educativa VIH Sida Hacia donde vamos, a cargo de los especialistas Miguel Ángel Vargas Santiago y Ezequiel Reyes Santiago, del CONASIDA, quienes destacaron que la mejor forma de afrontar este mal del siglo es con educación sexual a tiempo, orientación y prevención.

El presidente de la Comisión Permanente de Salud Pública, diputado Gerardo García Henestroza, del PAN, destacó la importancia de difundir los riesgos que conlleva ejercer la sexualidad sin protección y se pronunció porque haya más espacios de información sobre este tema entre la población en general.

A su vez, el director de Servicios Médicos del Congreso, Luis Miguel López Tiznado, señaló que la LX Legislatura, que encabeza el diputado Herminio Cuevas Chávez, privilegia la cultura de la prevención, sobre todo en un tema tan delicado y preocupante como es el sida, por lo que durante seis días de trabajo se impartieron pláticas, sesiones psicológicas y se tomaron 180 muestras de sangre gratuitas entre los diputados y trabajadores del Poder Legislativo.

En su exposición en la sala de usos múltiples del palacio legislativo, el galeno Vargas Santiago señaló que a nivel mundial de acuerdo con datos de ONUSIDA existen en el mundo 33.5 millones de personas infectadas, principalmente en países de medianos y bajos ingresos. Se presentan siete mil 400 nuevas infecciones cada día y cinco mil 700 infectados mueren diario. A este ritmo, dijo, en el 2031 habrá 88 millones de personas infectadas.

Indicó que Sudáfrica es el país con más personas infectadas, el 12 por ciento de su población general, y en América Latina, Brasil con 800 mil casos, seguido de México, con 200 mil. Oaxaca a nivel nacional ocupa en noveno lugar de casos de sida de acuerdo con el Registro Nacional de Casos de SIDA con tres mil 356 casos acumulados hasta el 2006.

Agregó que es preocupante que sean los jóvenes, el sector más vulnerable a este padecimiento, sobre todo por la falta de una orientación sexual adecuada y a tiempo que se deriva por la cultura de secretismo o tabú que existe en México en torno al tema de la sexualidad.

Con apoyo visual, el especialista dio una amplia explicación de las investigaciones sobre las principales fuentes de infección, el tratamiento y en especial la situación en Oaxaca donde se tienen registrados hasta el 2007, dos mil 176 defunciones a consecuencia de este mal.

Por su parte, el doctor Reyes Santiago explicó la forma correcta de utilizar un condón masculino y un femenino, así como errores más comunes y los riesgos que conlleva el no saber usarlos.

